
Eonsiglio Regionale del Piemonte aCONSIGLIO 
REGIONALE 
DEL PIEMONTE 

       

       

        

        

Lin503q29a/43370C-01 ,2?11/18 CR 

") 1/2 	2,c) S/Xi 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 2 ci  
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere/a - Non più di tre per Gruppo) 

OGGETTO: Ipotesi di un pronto soccorso oculistico presso l'ospedale 

San Giovanni Bosco - Asi Città di Torino 

Premesso che:  

La Dgr n. 1-600 del 19 novembre 2014 e la Dgr di integrazione, la n. 1-924 del 
23 gennaio 2015, hanno provveduto ad adeguare la rete ospedaliera in base 
agli standard stabiliti dalal legge n. 135/2012 e Patto per la salute 2014-2016. 

La Dgr 1-600 non prevede più l'ospedale Oftalmico nella rete ospedaliera, tanto 
è vero che gran parte delle attività sono state smembrate: una parte è stata 
trasferita presso l'ospedale San Giovanni Bosco e una parte presso la struttura 
complessa di Oculistica nei locali di via Cherasco, nel complesso delle 
Molinette. Sempre nei locali di quest'ultima è previsto il nuovo pronto soccorso 
oculistico situato al piano terra. 

Considerato che: 

Martedì 23 ottobre, rispondendo in Aula alla mia interrogazione con cui 
chiedevo di conoscere la data del trasferimento del pronto soccorso oftalmico 
dall'attuale sede di via Juvarra a quella di via Cherasco (complesso Molinette), 
l'assessore alla Sanità, Antonio Saitta, aveva dichiarato che nei giorni 
successivi avrebbe dato informazioni precise al riguardo. A distanza di 20 
giorni, però, non è ancora stata comunicata la data del trasferimento. 

Appreso che:  

Da notizie pubblicate sulla stampa il 7 novembre scorso, si è appreso che si è 
svolto un incontro tra i sindacati della Città della Salute, che chiedevano un 
aggiornamento sull'operazione, e la dirigenza dell'azienda sanitaria. 



nCONSIGLIO 
REGIONALE 
DEL PIEMONTE 

Negli stessi articoli si fa riferimento all'ipotesi, presentata proprio durante 
quell'incontro, che oltre al nuovo pronto soccorso in via Cherasco, possa 
entrarne in funzione un secondo all'ospedale San Giovanni Bosco di Torino, che 
dovrà essere dotato di un percorso oculistico. La stampa ha riportato le 
dichiarazioni di Valerio Fabio Alberti, direttore generale dell'Asl Città di Torino, 
secondo il quale questa ipotesi "è concreta" e rappresenterebbe "un 
potenziamento dell'offerta, sia a Torino Sud sia a Torino Nord". 

Sempre dagli articoli pubblicati il 7 novembre, si apprende che il progetto del 
nuovo pronto soccorso al San Giovanni Bosco potrebbe diventare già definitivo 
questa settimana. 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta 

L'Assessore/a 

Per sapere se è prevista la realizzazione anche di un secondo pronto 
soccorso oculistico all'ospedale San Giovanni Bosco di Torino, in 
considerazione del fatto che ad oggi non è stato aperto neppure 
quello in via Cherasco. 

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


